

Fantaisie architecturale

Dans les Côtes-d'Armor, le bleu porcelaine de la piscine sublime la simplicité du design. La proposition architecturale étant d'une grande simplicité, on a voulu innover en créant un jeu géométrique entre les éléments horizontaux, comme les lattes qui habillent le couple de cubes servant de maison d'agrément, et les éléments verticaux qui constituent la clôture extérieure et la haie de poteaux et de plexiglas. Cette dernière qui sécurise tout en transparence, l'accès au bassin tout en apportant une interprétation moderne d'une haie naturelle. Des palmiers nains et des buis prolongent le jeu, sous l'œil vigilant et malicieux d'un chien de garde chargé de veiller à la transparence chatoyante de l'eau. Une fantaisie très maîtrisée que l'on franchit par un escalier d'angle avant de s'accorder quelques longueurs.



LKH Design - Mme Laetitia Barreau - lkh-design-location.com



Photos : Virginie Pelagalli



Reportage côté pro

Conçue par **Aqua Synergie** (22), cette piscine a une **structure** en béton recouverte d'une **membrane armée** grise. Ses dimensions sont de 16 m par 4,80 m avec un fond plat de 1,50 m. Les **margelles** et **plage** sont en bois ipé. La **filtration** est à sable avec deux pompes d'un débit de 20 m³/h et la **désinfection** par électrolyse au sel avec activateur à base de magnésium (Walaby). L'accès au bassin se fait par un escalier béton en angle. Notons comme équipements, une **pompe à chaleur immergé** (Sofatec) et un **éclairage** à LEDs.